

Schorndorf und Umgebung

Entdeckerweg jetzt online

ZVW, 18.10.2017 - 00:00 Uhr

Kirchliches Gartenschau-Projekt

Remshalden.

Für die Remstal-Gartenschau 2019 planen die Remshaldener Kirchengemeinden einen Entdeckerweg auf dem Gelände des Bürgerparks. Beim Spaziergehen Denkanstöße geben: Das ist das erklärte Ziel der Initiatoren. Mit Beginn der Gartenschau am 10. Mai 2019 können Besucher erstmals den 200 Meter langen Kunst- und Besinnungspfad erkunden. Bereits seit vergangener Woche ist die Website zum Projekt online. Unter www.entdeckerweg.de finden Interessierte die wichtigsten Informationen und Hintergründe.

Der Entdeckerweg wird beim Schauweinberg und beim Rosenpavillon im Bürgerpark der Gemeinde Remshalden zur Gartenschau liegen. Er besteht aus sieben Stationen mit begehbaren Holz-Elementen, etwa zu den Themen Erfolg, Balance oder Zerbrochenes. Für die letzte Station ist ein langer Tisch mit Bänken geplant – ein Sinnbild für Zusammenhalt und gute Gespräche. Das Holz für den Weg kommt überwiegend aus dem Buocher Gemeindewald.

Offizielle Bezeichnung des Projekts ist „#entdeckerweg“, also mit dem Hashtag versehen, den man vom Kurznachrichtendienst Twitter kennt. Dazu schreibt das Projektteam, das den Weg entwickelt hat, als Erklärung: „Der Hashtag # ist ein bekanntes Symbol für Kommunikation. Wer genau hinsieht, erkennt aber auch ein Doppelkreuz.“ Das Projektteam setzt sich aus Mitarbeitern der evangelischen und katholischen Kirchengemeinden, des Württembergischen Christusbundes sowie der neuapostolischen Kirche Remshalden zusammen.

Bewertung



© by WhatsBroadcast

